

日比津中学校だより

名古屋市立日比津中学校
第6号
R4.11.10

TEL 052-481-8335 FAX 052-461-3548 <http://www.hibitsu-j.nagoya-c.ed.jp/>

寒さを感じる季節となりました。今年は、夏の猛暑から一気に気温が下がる不安定な秋でしたが、いよいよ冬の訪れを感じます。今年もあと2カ月となりました。10月には体育大会、創立60周年記念式典・音楽会と、大きな行事が続きました。行事への取り組みを通して、生徒たちは周りの人のよさに目を向け、支え合ったり、励ましたりする姿を見せてくれました。学級・学年の成長が実感できました。

新型コロナウイルス感染症はまた増加傾向にあります。さらに、今年はインフルエンザの流行も危惧されています。気を緩めることなく、健康管理にも努めましょう。

一致団結！ 体育大会

10月6日(木)、薄曇りで少し肌寒い日となりましたが、令和4年度の体育大会を行いました。たくさんの保護者の方にご参観いただき、ありがとうございました。

当日は、各競技、大縄跳び、応援に、どの生徒も一生懸命にがんばって取り組んでいる姿を見ることができました。

特に大縄跳びでは、学級が一丸となり白熱戦が繰り広げられ、観ている方も興奮する盛り上がりでした。その結果、どの学年も1位は60回以上という素晴らしい成績でした。

また、前日の準備、当日の活動ともに、係生徒がそれぞれの役割をしっかりと果たすこともできました。全校が一丸となって取り組んだ素晴らしい大会で、様々な感動的な場面をみることができました。

体育大会結果

総合優勝	1年4組 2年2組 3年3組
大縄優勝	1年4組 2年3組 3年1組
敢闘賞	7・8・9組



創立60周年記念式典

10月31日(月)江南市民文化会館において、創立60周年記念式典を行いました。

式辞では、日比津中学校の校訓である「錬磨」、校章の由来、これからの時代を生きるために、「時代とともに多様化した価値観に対応する力、つまり、変化に柔軟に適應する力をつけてほしい。そのため必要なことは、いろいろなアイデアと、相手を大きな心で受け止め、認め、尊重することが大切です。」との話がありました。



その後、PTA会長祝辞、記念品授与、記念演奏と式典が進みました。記念品は、生徒（3年1組 三木わか さん）がデザインした日比津中タオルです。

記念演奏として、名古屋市出身のピアニスト高原里奈さんをお迎えし、「英雄ポロネズ（ショパン）」「ラ・カンパネラ（リスト）」「日比津中学校 校歌」のピアノ演奏を鑑賞しました。難易度の高い壮大な2曲と、式典用に編曲された校歌を披露していただき、式典に花を添えていただきました。



素晴らしいハーモニー！ 音楽会

10月31日、60周年記念式典に続き、音楽会を行いました。今年度は3年ぶりにホールでの開催となりました。

10月中旬から、どの学級も最優秀賞を目指して、真剣に練習を積み重ねてきました。また、各学級とも、指揮者・伴奏者・パートリーダーを中心に、歌詞の意味が伝わるよう、少しでもきれいな音で、豊かなハーモニーを創り上げようと、努力していました。その努力の成果があらわれ、どの学級も心一つに、立派に

ホールに響き渡る合唱が披露できた音楽会でした。鑑賞された来賓の方々や特別審査員の高原さんからも、「鑑賞態度・発表態度すべてにおいて素晴らしい」と、お褒めの言葉をいただきました。生徒たちで創り上げる、実りある『芸術の秋』を満喫できました。

音楽会結果

最優秀賞	1年2組
	2年3組
	3年3組
ベストソング賞	7・8・9組



ひだまりルームが開室して、半年が経ちます

ひだまりルームは、自分自身を見つめなおし、これからの生活のために前向きにエネルギーを貯める場所です。ひだまりルームで学んでいる人、教室で学んでいる人、家庭で学んでいる人、場所は違っても、皆さんそれぞれ学びに向かっています。場所は違っても、皆さん、学びでつながっています。場所がどこであれ、皆さん本当に頑張っています。これからも、人と人とのつながりを大切に、それぞれの違いが認め合える日比津中学校にしていきたいと思います。

日比津中学校の一人一人が、どこにいても自分らしく、安心して、前向きに毎日を過ごせることを、職員一同、切に願っています。

